
COMUNICATO STAMPA 

 

Il Sindaco comunica che nella notte tra sabato e domenica 06 dicembre 2020 la 

Dott.ssa di turno alla Guardia Medica si è sentita poco bene. 

Pertanto a scopo precauzionale erano state avvisate tutte le persone e si è 

proceduto martedì 8 dicembre 2020 alla sanificazione di tutta la struttura, ditta 

che ha rilasciato regolare certificato di esecuzione di sanificazione. 

Pertanto sia lunedì pomeriggio che martedì è stato chiesto alla Misericordia di 

ospitare la Guardia Medica in attesa della sanificazione dei locali. 

A seguito del tampone molecolare la Dottoressa è risultata positiva, pertanto già 

erano state avvisate le persone interessate e le autorità sanitarie avevano 

provveduto ad adottare tutti gli accorgimenti possibili. 

Pertanto è stata provvidenziale la scelta dell’Amministrazione di sanificare 

comunque i locali della Guardia Medica, ed in attesa di ospitarla per il prefestivo 

di lunedì ed il festivo di martedì 8 dicembre presso i locali della Misericordia. 

Ognuno può immaginare cosa sarebbe successo qualora non vi fosse stata questa 

prudenza da parte dell’Amministrazione. 

Pertanto il Sindaco considera inopportuni i toni della richiesta avanzata da parte 

del consigliere di minoranza Vincenzo Cecconi di sapere per quale motivo fosse 

stata spostata la Guardia Medica presso la sede della Misericordia, perché anche 

lo stesso consigliere può immaginare cosa sarebbe successo se 

l’Amministrazione di sua sponte non avesse adottato la decisione di spostare la 

Guardia Medica e sanificare immediatamente tutti i locali. 

E’ utile altresì sottolineare come l’andamento generale dei positivi sia in netto 

miglioramento, infatti al momento vi sono soltanto 9 persone positive al Covid 

mentre 30 risultano negativizzate. 

Visti, quindi, gli ottimi risultati raggiunti, è importante mantenere alta 

l’attenzione ed il rispetto delle regole, anche in prossimità delle prossime 

festività natalizie che potrebbero invece riaccendere la curva dei contagi. 

 


